

# Die Glocken der Kirche Angern

**D**ie Bronzeglocke im Kirchturm ist über 485 Jahre alt und damit älter als der heutige Kirchenbau. Sie wurde 1521 von Brant Beddingk gegossen, worauf der Lilienfries über der Glockeninschrift sowie ein Laubstab darunter hinweisen. Die Inschrift am Glockenhals lautet: defunctos plango vivos voco fulgura frango anno domini M CCCC XXI iar (Die Toten beklage ich, die Lebenden rufe ich, die Blitze breche ich im Jahre des Herrn 1521). Die Glocke hat einen Durchmesser von 86 cm und wiegt 675 kg. Diese Glocke kam nach dem Dreißigjährigen Krieg aus Cobbel nach Angern im Tausch gegen eine kleinere Glocke und einer Ausgleichszahlung von 37 Talern.

1998 ließ die Gemeinde Angern in Brockscheid/Eifel eine kleine Glocke für den Uhrschatz gießen, um die wertvolle alte Glocke zu schonen. An Feiertagen wird sie zusammen mit dieser geläutet.

URL: [http://www.volksstimme.de/nachrichten/lokal/wanzleben/88931\\_Die-Glocken-der-Kirche-Angern.html](http://www.volksstimme.de/nachrichten/lokal/wanzleben/88931_Die-Glocken-der-Kirche-Angern.html)

© 2012 Volksstimme